

# voyages et culture

## voyage privé «inspirations» ouzbékistan



### cités des mille et une nuits

Au cœur de l'Asie centrale, l'Ouzbékistan est une terre d'histoire et nombreux sont les empires à s'y être succédé : grec d'Alexandre le Grand, arabe, turc et mongol pour n'en citer que certains. À la croisée des routes caravanières reliant les mondes d'Orient et d'Occident, sont nées de fabuleuses cités dignes des contes de Mille et Une Nuits qui, pendant des siècles, ont brillé par leurs richesses et leur culture. Des oasis comme Samarcande et Fergana ont été tantôt des capitales influentes, tantôt la pomme de discorde de maisons princières rivales. Cette ancienne république soviétique cernée de hautes montagnes, de steppes arides et de déserts, chérit ses traditions et est fière de son patrimoine et de son hospitalité cultivée avec art.

Dans l'Ouzbékistan d'aujourd'hui, la tradition artisanale des Routes de la Soie est bien vivante : le tissage de la soie, tapis, poterie, sculpture sur bois et fabrication de papier ne sont que quelques-uns des nombreux arts qui ont traversé les siècles et qui sont encore pratiqués de nos jours.

#### Itinéraire

- J. 1 : Arrivée à Tashkent
- J. 2 : Tashkent 🚗 Fergana
- J. 3 : Fergana 🚗 Kokand
- J. 4 : Kokand 🚗 Tashkent
- J. 5 : Tashkent ✈️ Nukus 🚗 Khiva
- J. 6 : Khiva
- J. 7 : Khiva 🚗 Bukhara
- J. 8 : Bukhara
- J. 9 : Bukhara
- J. 10 : Bukhara 🚗 Shakhrisabz  
🚗 Samarcande
- J. 11 : Samarcande
- J. 12 : Samarcande
- J. 13 : Départ de Samarcande

13 jours / 12 nuits  
Dates à choix

Prix indicatifs par personne en CHF	Hôtels de catégorie moyenne	Hôtels de catégorie supérieure quand possible
Dès 2 participants	2'670	3'300
Dès 6 participants	2'250	2'830
Prestations	- Vol domestique Tashkent-Nukus en classe économique, taxes - Trains Tashkent-Fergana / Kokand-Tashkent / Khiva-Bukhara en classe business - Transferts et transports en voiture ou minibus privé avec chauffeur - Logement en chambre double avec petit déjeuner - Documentation de voyage - En groupe privé dès 6 personnes : séance d'information	
Option	Programme de visites en voiture ou minibus privé avec chauffeur et guide, entrées aux sites et déjeuners. Supplément par personne : 1'890 (si 2 participants) 700 (si 6 participants)	
Remarques	Prix août 2024. Non inclus : vols internationaux, repas non-mentionnés ci-dessus, supplément haute saison. Intéressé par un autre itinéraire ? Nous vous conseillons volontiers pour la réalisation de votre projet de voyage personnalisé.	

#### VOYAGES ET CULTURE CVC SA

Rue de Bourg 10 - 1003 Lausanne - Tél. 021 312 37 41  
 info@voyages-et-culture.ch - www.voyages-et-culture.ch

# CITÉS DES MILLE ET UNE NUITS

## Programme

<b>Jour 1</b>	<b>Arrivée à Tashkent. Transfert à l'hôtel, 1 nuit</b>	<b>Hôtel 3/4* ou 4/5*</b>
	<p>Avec ses plus de 2 millions d'habitants, <b>Tashkent</b>, la capitale de l'Ouzbékistan, est l'une des plus grandes villes du pays et l'un des principaux centres de communication d'Asie centrale. Le centre est clairement séparé en quartiers russes et ouzbeks, et dans ces derniers d'importants sites historiques ont été gravement endommagés lors du grand tremblement de terre de 1966. Ils ont été réhabilités et on peut maintenant visiter la médersa Kukeldash (XVII<sup>e</sup> s.), l'ensemble de Sheikhantaur (XV<sup>e</sup> s.) et le complexe de l'Imam Khazrati (XVI<sup>e</sup> s.). La bibliothèque d'Alisher Navoi possède encore des anciens manuscrits enluminés, et le musée d'Art ouzbek, une fameuse broderie de fils d'or et d'argent où l'on retrouve le grand art des anciens calligraphes musulmans.</p>	
<b>Jour 2</b>	<b>Train Tashkent – Fergana, 1 nuit</b>	<b>Hôtel 3*</b>
	<p><b>Fergana</b>, fondée en 1887, est le centre administratif de l'une des plus riches régions d'Asie centrale. Elle était, dans l'Antiquité, un centre d'élevage de chevaux et les haras du Fergana, objets de convoitise des empereurs chinois – sous les Tang, plusieurs expéditions militaires ont été entreprises pour capturer quelques exemplaires au moins de ces fameux coursiers. Aujourd'hui, la ville possède une industrie diversifiée que cache de larges avenues ombragées. Un peu à l'écart, on peut découvrir le fort de Eski-Kourgan et le palais Khoudoyar–Ourada avec sa façade de tourelles.</p>	
<b>Jour 3</b>	<b>Voiture Fergana – Kokand, 1 nuit</b>	<b>Hôtel 3*</b>
	<p>Cette petite ville, cœur du khanat de <b>Kokand</b>, a su préserver son charme particulier malgré la reconstruction qui a été entreprise ces dernières années. La vieille ville s'est beaucoup réduite, mais il subsiste encore quelques ruelles labyrinthiques et des lieux de vie traditionnels intéressants à visiter en profitant du calme et d'une atmosphère d'un autre temps. Le musée Hamza est particulièrement intéressant pour la découverte de cet Ouzbékistan qui se tournait vers la modernité après la conquête russe.</p>	
<b>Jour 4</b>	<b>Train Kokand – Tashkent, 1 nuit</b>	<b>Hôtel 3/4* ou 4/5*</b>
	<p>Un voyage en train en Ouzbékistan est une expérience. Pendant le temps du trajet, ce sont les montagnes et leurs falaises escarpées, les rivières qui serpentent entre les rochers, les habitations traditionnelles et parfois leurs jardins, quelques habitants et animaux qui vaquent à leurs occupations, sans oublier quelques usines ou machines industrielles que l'on peut observer. Entre les sommets arides et les vallées où quelques cultures et arbres s'étendent, le train poursuit sa route le long des rails dans cette partie tout en relief de la vallée de Fergana. Après le tunnel, ce sont des paysages plus verts où des champs et d'autres grandes cultures prennent toutes la place. Puis vient la banlieue de Tashkent, terminus de la ligne.</p>	
<b>Jour 5</b>	<b>Vol Tashkent – Nukus, voiture Nukus – Khiva, 2 nuits</b>	<b>Hôtel 3/4* ou 4/5*</b>
	<p><b>Nukus</b> se trouve au bord de l'Amou Daria, où commence son immense delta vers la mer d'Aral. Elle est le centre administratif de la République autonome de Karakalpakie en Ouzbékistan. On y trouve un musée étonnant au nom d'Igor Savitsky, un artiste moscovite "éloigné" de la capitale sous Staline et qui a collectionné d'innombrables (on parle de 81'000) œuvres d'artistes plus ou moins persécutés. Dans les environs de Nukus ont été découvertes de nombreuses ruines d'anciennes cités et caravansérails de la Route de la Soie. La nécropole et la forteresse de Xo'alyli se trouvaient à proximité de la capitale de l'ancien royaume de Khorezm, Konya-Urgench, en territoire turkmène.</p>	
Jour 6	<p><b>Khiva</b> est située au cœur de la non moins fameuse oasis de Khorezm, près d'Urgench. La visite à travers le dédale des ruelles de cette ville-musée vous conduira au palais Tach-Khaouli, qui abritait jadis les femmes du harem, puis aux nombreux médersas, mausolées, mosquées et minarets, dont les silhouettes sont caractéristiques de cette ancienne ville du Turkestan. La vieille ville de Khiva est un site protégé du patrimoine mondial de l'UNESCO.</p>	
<b>Jour 7</b>	<b>Train Khiva – Bukhara, 3 nuits</b>	<b>Hôtel 3/4* ou 4/5*</b>
Jours 8-9	<p>Avec ses maisons en terre et sa vieille ville aux ruelles labyrinthiques, ses marchés, son bazar et ses échoppes où l'on découvre un artisanat traditionnel très vivant, <b>Bukhara</b> est la cité d'Asie centrale qui a le mieux conservé son charme d'ancienne ville caravanière. Vous pourrez, entre autres, visiter le tombeau d'Ismaïl Samani, la mosquée Bolo-Khaouz et le minaret de Kalyan érigé en 1127, qui servait non seulement pour appeler les fidèles à la prière, mais aussi de phare pour guider les caravanes sur la Route de la Soie. Le bord d'un khaouz, un ancien réservoir d'eau à ciel ouvert, se prête naturellement pour savourer un thé vert ou un kebab, assis parmi les vieillards qui agrémentent leurs après-midis d'une partie de carte ou de dés, et qui, jour après jour, refont le monde en d'innombrables discussions à l'ombre des statues d'Avicenne et de Nasredin. Plusieurs monuments sont inscrits au patrimoine mondial de l'UNESCO.</p>	
<b>Jour 10</b>	<b>Voiture Bukhara – Shakrisabz – Samarcande, 3 nuits</b>	<b>Hôtel 3/4* ou 4/5*</b>
	<p>Le plan de l'ancienne ville de <b>Shakrisabz</b>, datant du XV<sup>e</sup> siècle est bien conservé. Le visiteur découvre d'abord le majestueux portique du Ak Sarai (Palais blanc), avant de se rendre jusqu'à la mosquée de Kok Gumbaz, construite au XV<sup>e</sup> siècle par Ulug Beg, petit-fils de Tamerlan, grand mathématicien et astronome. Cet ensemble est inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO.</p>	
Jours 11- 12	<p>Au cœur de l'ancienne ville de <b>Samarcande</b>, la "précieuse perle de l'Orient", dont la fondation (sous le nom d'Afrasiab, puis de Maracanda) remonte bien avant la conquête de l'Orient par Alexandre le Grand, se laissent découvrir quelques chefs-d'œuvre de l'architecture islamique : la place du Reghistan, la Grande Mosquée de Bibi Khanym, les médersas (les universités islamiques) d'Ulug Beg, Shir-Dor et Tillya-Kari, les mausolées de Shaki-Zinda et le Gour Émir où repose la dépouille du célèbre et terrible Tamerlan. La plupart des monuments sont inscrits au patrimoine mondial de l'UNESCO.</p>	
<b>Jour 13</b>	<b>Transfert à l'aéroport. Fin des services.</b>	

Remarques : les descriptifs des villes ne constituent pas un programme de visites. Modifications sous réserve.